
freut mich, dass dich die Bilder interessieren.
Menschen begegnen sich ja auf unterschiedlichsten Ebenen,
mal als Eltern und Kind,
mal als groß und klein oder 
auch als stark und schwach etc.
Die Vorstellung sich trotz aller Unterschiede auf "Augenhöhe" wie die Fische zu begegnen, hat
mich zu dem Text angeregt.
LG
Perry

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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als fische wären wir gleich
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